



De izquierda a derecha, la trabajadora y el técnico de Protección Civil de la Ciudad; la consejera de Gobernación y su homólogo de Sanidad.

Sanidad dota de un desfibrilador a una unidad móvil de ARCE

● El equipo dará respuesta en eventos con alta concentración de personas ante dolencias cardíacas

J. O. CEUTA

El consejero de Sanidad y Consumo, Abdelhakim Abdeslam, entregó ayer un desfibrilador en la Plaza de África al Área de Coordinación de Emergencias (ARCE)-Protección Civil de la Ciudad Autónoma, que depende de la Consejería de Presidencia, Gobernación y Empleo. Al acto asistieron Yolanda Bel, consejera del departamento que recibió el equipo; Alejandro Vargas-Machuca y M^a An-

tonia Suárez Escalona, técnico y trabajadora de ARCE respectivamente.

La unidad móvil de este servicio público tendrá "permanentemente instalado" este instrumento que podrá dar respuesta a eventos que presenten un "riesgo previsible con alta concentración de ciudadanos", detalló Vargas-Machuca, o en intervenciones como pueden ser "catástrofes, inundaciones o sismos".

"No es lo mismo tener que abordar una reanimación cardiopulmonar por el método clásico que poder disponer de este aparato que hace que el resultado de éxito suba exponencialmente en este tipo de intervenciones", explicó el técnico de ARCE.

Abdeslam destacó que este instrumento es de "gran utilidad" ya que sirve para dar una "respuesta inmediata" a problemas cardíacos, tanto paradas como taquicardias y patologías similares. "Los expertos

El Campus será la próxima zona cardioprotectida

En el ánimo de la Ciudad Autónoma está la creación de espacios cardiosaludables y cardioprotectidos mediante la formación de personal y la colocación de desfibriladores semiautomáticos en aquellos lugares donde hay una gran afluencia de personas. Hasta ahora, se ha dotado a la Estación Marítima; los polideportivos Díaz Flor y Guillermo Molina; al Parque Marítimo; Autoridad Portuaria; Auditorio del Revellín -el cual fue usado a los dos días-; Parque Ceuta; y próximamente el Campus Universitario también contará este equipo.

dicen que, en los 10 primeros minutos, si se actúa se puede salvar a más del 90 por ciento de las personas que sufren esta dolencia o este tipo de parada", indicó el responsable del área que realiza esta donación, quien estimó que unas 25.000 personas fallecen anualmente por estas dolencias.

El desfibrilador es de fácil manejo, puede ser usado por personal no sanitario siempre que reciban los cursos de formación correspondientes y además tienen como ventaja que la información es tanto visual como acústica. La información se va dando paso a paso hasta que se realiza la función de desfibrilación, que consiste en una descarga eléctrica. "Este instrumento puede salvar una vida", destacó Abdeslam.

El consejero de Sanidad agradeció a Cruz Roja el curso de formación que ha impartido a los miembros de Protección Civil de la Ciudad.

Bel niega que el expediente de los sirios se vaya a demorar

El Faro CEUTA

A preguntas de los periodistas, Yolanda Bel, consejera de Presidencia, Gobernación y Empleo, sostuvo ayer que el instructor del expediente para el desalojo de los sirios acampados en la Plaza de los Reyes "se está dedicando en profundidad a este asunto y no se demorará" aunque tampoco existe un "periodo establecido".

Esta representante de la Ciudad Autónoma indicó que las alegaciones interpuestas por los sirios contra el procedimiento abierto están "recién presentadas" y aclaró que habrá que "dar el tiempo necesario y legalmente establecido" para que el instructor continúe el procedimiento iniciado por la Secretaría General. En este informe, puntualizó, se exponen cuáles son las actuaciones a desarrollar por parte de las áreas del Gobierno. La consejera de Gobernación consideró un "error" dar plazos "por anticipado" a excepción de los "10 días de alegaciones".

Consultada por los periodistas sobre el pulso constante de estos extranjeros que solicitan su traslado a la península y la interpretación de chantaje por parte de la Delegación del Gobierno, Bel matizó que, si ese es el sentido en el que se ha manifestado la Delegación del Gobierno, "ninguna administración debe nunca ceder ni condicionar sus actuaciones a la presión de un sirio o un ciudadano cualquiera, sea nacional o extranjero, por muy legítima que sea la reivindicación, estaríamos en un mal lugar si las administraciones actuásemos en función de chantajes".

MESÓN CAFETERÍA
La Columna
Inauguramos Nueva Heladería de Yogur
con helados, granizados y batidos
Ven a visitarnos en C/ Camoens, nº5